
                   ９月１日（火曜日）全国大会の結果報告（準優勝）

に訪れた布水中学校女子バスケットボール部の 

皆さんと粟市長 
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 朝晩、少しずつ空気のさわやかさが感じられる頃となりました。日ごとに秋めいてきた

ことが感じられます。 

 ８月 23日に市の総合防災訓練が行われました。今年は防災行政無線を使っての訓練も取

り入れましたが、訓練といえども家の中にいて無線を聞きのがしたという方もいらっしゃ

るということで、今後の運用も含めて、課題や気づいたことを検証しながら、次回への対

応に活かしていきたいと思います。災害はいつ起こるか、そして想定していなかったこと

が起こる可能性があります。市民の皆さんのご協力とご理解をいただき、災害に強いまち

をめざしていきたいと思います。 

 暑い夏休みも終わる 25日、うれしいニュースが飛び込んできました。第 45回全国中学

生体育大会に初出場した布水中学校女子バスケットボール部が準優勝という輝かしい成績

をおさめました。昨年の 22年ぶり２回目の全国制覇を成し遂げた布水中学校男子バスケッ

トボール部に続く快挙です。 

 厳しい練習に耐え、自分自身や仲間を信じて一生懸命プレーし、すばらしい成果をだし

ていただけたと思っております。何よりも選手たちが、指導された先生方、支えてくれた

保護者や地域の皆さんからの応援に対して感謝の気持ちを持って、試合に臨んで得た結果

だったことに、私自身、大変うれしく思っております。今後も自信と誇りを持っていただ

き、選手の皆さんのこれまでの頑張りを讃えるともに、感動を与えていただいたことに感

謝いたします。 

 さて、今年は５年ごとに行われる国勢調査の年です。５年前は野々市が市政施行をめざ

すということで大きな盛り上がりがありました。国勢調査は野々市市だけでなく、国全体

がどういう状況にあるかということが基礎となるデータです。今回はこれまでとは違い、

インターネット回答ができることになりました。 

各町内会を通して、多くの市民の皆さんにも調査員をお願いいたしました。それぞれの

世帯への調査の依頼がございますが、しっかり取り組んでいくためにも、ご協力とご理解

のほどよろしくお願いいたします。 

 金沢工業大学に依頼した野々市市の人口分析の結果、２０６０年には超高齢化という人

口推計がでております。全国的に高齢の方の割合は確実に増加しておりますが、人口構成

がどう変わろうとも高齢化を「問題」ととらえるのではなく、どのようにすれば高齢の方

にとって元気で生活できる過ごしやすいまちになるかということを考えていくことが必要

です。 

高齢の方にとって住みやすいということは、全年代層にとって住みやすいということに

なります。住まわれる方にとって、優しいまちを創っていかなければならないと思ってお

ります。 

 今月 20日は文化会館において、敬老会を開催いたします。お元気な皆さんの笑顔にまた

お会いできるのを楽しみにしております。 


